

FDP-Fraktion im Ortsbeirat Mombach

02.03.2015

Vorlage-Nr. 0480/2015

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 12. März 2015

Bahnverbindung zwischen Rheinhessen, Mainz-Mombach und Wiesbaden

Ein Gutachten, das dem Ortsbeirat Mombach vorgestellt wurde, kam u.a. zu dem Schluss, dass die meisten Pendler, die von Rheinhessen kommend die A 643 in Fahrtrichtung Wiesbaden passieren, als Ziel „Wiesbaden“ und „Mainz-Mombach“ nannten.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, sich dafür einzusetzen, dass ein zusätzlicher, zügiger Bahnverkehr, z.B. in Form der „S-Bahn“, zwischen Rheinhessen (z.B. Bingen) und Wiesbaden eingerichtet und die Haltefrequenz der Züge am Bahnhof Mainz-Mombach erhöht wird.

Begründung erfolgt mündlich.

Fraktionssprecher Ralf Gerz